

Daniel Ortega: Chávez y Fidel, comandantes eternos de América Latina



Caracas, 5 marzo- El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, al intervenir en la plenaria de la XIV Cumbre del Alba aseguró que tanto Chávez como Fidel son los Comandantes eternos de América Latina. «No nos hemos rendido, le podemos decir a ambos», refiere tras hacer un conteo rápido de todos los países asistentes al evento.

Son tiempos de crisis para el modelo tirano que se había impuesto como parte de la globalización neoliberal, que parecía imbatible e intocable, dijo. «El modelo ha entrado en crisis», sostiene Ortega. Esa crisis la está provocando el mismo modelo por lo que estos son tiempos para crear y crecer, para seguir fortaleciendo el camino que viene trazando el Alba, Petrocaribe, añade.

Son momentos de fortalecer la unidad del Alba. «Somos una alianza y antes éramos una alternativa». Las mismas circunstancias históricas, la crisis que se vive actualmente en el mundo y las contradicciones que tiene ese modelo neoliberal, hicieron que marcáramos un camino hacia la unidad, refiere el mandatario nicaragüense.

No estamos en contra del mercado, sino que debemos velar por un mercado y un comercio justo, señala Ortega, tras ratificar la importancia del compromiso social con los pueblos. Ortega propone además convocar al Consejo del Alba para el fortalecimiento de nuestros proyectos y de los distintos espacios. El objetivo es seguir construyendo la solidaridad, sacar fuerzas para fortalecer este proyecto, asegura

No somos nosotros quienes estamos levantando muros», continúa. «Son momentos de la integración latinoamericana y caribeña y fortalecer el intercambio entre nuestros pueblos», alerta el Mandatario nicaragüense. Sobre Cuba, Ortega resalta la hazaña de la Revolución Cubana conducida por Fidel y Raúl.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123371-daniel-ortega-chavez-y-fidel-comandantes-eternos-de-america-latina>



Radio Habana Cuba